



VALPARAÍSO, 7 de junio de 2022.

OFICIO N° 33/4/2022

La **COMISIÓN DE EDUCACIÓN**, en sesión celebrada el día de hoy, tomó conocimiento de un nuevo caso de intoxicación masiva en las comunas de Quintero y Puchuncaví, con fecha 6 de junio, debido a una excedencia en las emisiones de dióxido de azufre (SO<sub>2</sub>), suceso que provocó que más de 50 alumnos y 25 funcionarios, especialmente de las comunidades escolares de los colegios Costa Mauco, Don Orión, Alonso de Quintero y Jardín Infantil Bambi, presentaran síntomas de intoxicación, quienes debieron ser trasladados de urgencia a centros de salud locales.

En tal sentido, la Comisión acordó solicitar a Ud. se sirva informar acerca del estado de salud de las personas afectadas por la intoxicación, y las medidas definitivas que se adoptarán para que en el futuro no ocurra nuevamente este tipo de situaciones.

Lo que tengo a honra comunicar a Ud., en virtud del referido acuerdo, y por orden del Presidente de la Comisión, H. diputado Juan Santana Castillo.

Dios guarde a Ud.,

MARÍA SOLEDAD FREDES RUIZ,  
Abogada Secretaria de la Comisión.

**A LA SECRETARIA REGIONAL MINISTERIAL DE EDUCACIÓN REGIÓN DE VALPARAÍSO, SEÑORA ROMINA MARAGAÑO SCHMIDT.**

---

COMISIÓN DE EDUCACIÓN

[www.camara.cl](http://www.camara.cl) • Tel: (32) 2505017 • Correo electrónico: [educam@congreso.cl](mailto:educam@congreso.cl)

Av. Pedro Montt s/n, Valparaíso



Firmado electrónicamente

<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: CA529D400196CF32